

# FORMULAS PARA REJUVENECERSE

Bajo la presidencia del doctor Max Bürger, de Leipzig, la más importante autoridad germana en la materia, se han reunido en Karlsruhe cinco mil especialistas de todo el mundo para discutir uno de los temas que ha sido siempre uno de los mayores sueños de la humanidad: la prolongación de la juventud.

El médico francés Buffon ha sostenido que en todos los seres

de la creación la duración de su vida corresponde exactamente al séxtuplo de los años necesarios para el total desarrollo de los huesos. Por tanto no hay ningún motivo lógico para que el hombre cuyo desarrollo óseo termina entre los veinte y veinticinco años, no viva hasta los ciento veinte, como mínimo, o alcance el máximo de ciento cincuenta.

Si esto no sucede así es, según Buffon, por culpa de la civilización, de la corrupción del sistema de vida y de los placeres desenfrenados, y lo lógico sería encontrar parejas de centenarios que contraieran matrimonio completamente enamorados o viejecitos que compitieran con sus nietecitos jugando al fútbol.

A continuación fué leída una maliciosa comunicación del doctor parisiense Brown Sequard, de ochenta años uno de los primeros médicos que aplicaron tratamiento a base de hormonas, en la que dice que para no perjudicar a nadie decidió experimentar en sí mismo uno de sus últimos descubrimientos y se inyectó una fuerte dosis de hormonas sexuales. A las pocas semanas, en una asamblea de compañeros, les dijo: "Señores, respecto a mi experimento debo manifestarles que todo ha marchado perfectamente."

Aunque las estadísticas demuestran que en los dos últimos si-

glos el promedio de la vida humana se ha elevado desde treinta y cinco años a sesenta y seis, no puede decirse que se haya realizado ningún avance de importancia en la prolongación de la juventud. Se vive más, pero no se rejuvenece. A veces, mediante inoculación de una clase de hormonas se logra mejorar algún aspecto funcional pero nada más.

Las dos figuras sobresalientes de la reunión de Karlsruhe han sido el doctor Zajidek, de Viena y el doctor suizo Paul Niehans. El primero es inventor de una pomada a base de glándulas, y es segundo, de la inoculación en el paciente de órganos y glándulas de animales macerados. El doctor Zajidek tuvo el valor de declarar ante sus cinco mil colegas reunidos que en realidad, no sabe por qué su pomada da tan buenos resultados. Afirmó que esta preparada con glándulas frescas de animales y que realiza con ella un masaje sobre las partes afectadas. Entre la tercera y la quinta aplicación los pacientes suelen experimentar un gran rejuvenecimiento. También la ha empleado hace poco en el tratamiento de la parálisis infantil, al parecer con magníficos resultados.

Más comprensibles parecen los resultados obtenidos por el doctor Niehans, que emplea en sus

(Pasa a la pág. 38)

## FORMULAS ..

Viene de la pág. 17)           

inyecciones glándulas y organos de embriones de vacas. Después de cada inyección, el paciente debe permanecer tras o cuatro días en cama. Si está enfermo del corazón, se le inyecta extracto de corazón, y así correlativamente, según la parte del organismo donde se manifieste la decadencia.

A pesar de todos los progresos de la Medicina, los resultados sobre la vuelta a la juventud parecen negativos. Las células muertas no pueden substituirse con nada. El sueño de Fausto está muy lejos, todavía, de convertirse en realidad.

---